
 

 
Réunion de bureau du mardi 24/10/23 

 
ORDRE DU JOUR 

 
 

1. Organisation du bureau 

2. Point licences 

3. Affiliation FFVB ou CD17 

4. Organisation Championnats 

5. Organisation Entrainements 

6. Point Sponsoring 

7. Repas fin d’année 

8. Questions diverses 

 

 

 
 Début de la séance  :  20H50 chez Anthony ROUSSEAU 
 Membres présents  :  Mr RAPP Jean (président) 
 Mme RONDET Julie (vice-présidente) 
 Mr ROUSSEAU Anthony (trésorier) 
 Mr HUGUET David (secrétaire) 
 Mr LAMAIX Thomas 
 Mr FORESTIER Thomas 
 
 
 

1. Organisation du bureau 
- Thomas Forestier intègre le bureau de l’USA-VB 
- Le reste du bureau pour la saison 2023-2024 est inchangé 
 

2. Point licences : 
- Un grand merci à tous les nouveaux joueurs(ses) pour votre engagement en ce début de 

saison, au complet nous sommes pratiquement une quarantaine 

- Relancer les formulaires de licence surtout pour les participants aux championnats, 

dernier délai au 08 novembre 

- Nous souhaitons la bienvenue à cette nouvelle génération ;-) 

- L’idée de la création d’un trombinoscope est lancée (application comme Trombi.net…), 

voir rapidement pour photo d’identité ou séance photo pendant l’entrainement.  

 

 

 



 

3. Affiliation FFVB ou CD17 :  

- Ce choix est motivé par les tarifs attractifs pour une création de club. Réduction sur 

l’affiliation ainsi que sur les cotisations par licence aussi bien ligue que CD 

- Ok pour affiliation FFVB, les démarches sont lancées par le président auprès de la ligue  

- Possibilité de subvention par l’ANS (agence nationale du sport), le président se 

renseigne pour ce dossier de demande 

- Dotation de ballon la 1ère année d’affiliation 

 

4. Organisation championnats : 

- 2 équipes engagées sur le championnat Aunis Loisir et 1 sur le 4*4 loisir du CD17, une 

ébauche de composition est faite :  

 Équipe 1 : 

  - Flom 

  - Toto 

  - Chouchou 

  - Thomaix 

  - Julie 

  - Alex 

  - Lolo 

  - JeanJean (1 et 2) 

   

  

 

   

En réserve et pour parer aux éventuelles blessures/absences : 

    - Vincent  

- Romain 

- Steph 

- CD17 4*4 loisir : Dsl je n’ai pas retenu tous les prénoms  (à redéfinir au prochain 

entrainement) 

 

- Je sais que cette année nous sommes nombreux à vouloir participer aux championnats 

mais l’expérience des dernières saisons nous force à la prudence et n’engager que 2 

équipes sur l’Aunis loisir et 1 sur le 4*4. Le but étant également de monter le niveau de 

l’équipe 2. Je ne doute pas que tout se passera pour le mieux, je compte sur vous et que 

cette saison serve aussi à la construction d’une 3ème équipe l’année prochaine !!!  

  

5. Organisation entrainements : 

- Il est nécessaire de faire jouer les équipes des championnats ensemble, les échéances 

arrivant très vite 

- Nous sommes assez nombreux pour combiner les matchs et un entrainement. 

- Groupe WhatsApp sollicité chaque semaine 

- Le président voit avec la CDC pour éventuellement récupérer le créneau précédent le 

nôtre où apparemment il n’y a plus personne. Jusqu’à nouvel ordre entrainement 20H-

22H 

 

 

Équipe 2 : 

- Vincent 

- Océane 

- Dada 

- Nico 

- Joris 

- Rémi 

- Thomas G. 

- Julian 

- Estéban 

- Yann (1 et 2) 

- Lisa (1 et 2) 

 



 

 

6. Point sponsoring : 

- David se propose pour un sponsoring de 24 shorts pour cette saison, ~3 femmes et ~21 
hommes. (Short noir, flocage vert) Flocage sur la jambière : COIFFURE DAVID 

- David se charge de cette dotation rapidement (éventuellement un modèle par taille 
pour essayage à l’entrainement) 

  

7. Repas fin d’année : 

- Afin de passer une soirée tous ensemble la date est fixée au Samedi soir 20 janvier 2024 

- Demande d’infos au Thou CAP&CO ou le 513, des nouvelles prochainement. 

- On compte sur vous et prévoyez de répondre rapidement au sondage pour votre 

présence quand il sera en ligne 

 

8. Questions diverses : 

- Demande d’info sur l’organisation du grand prix (Manuela) qui impactera notre tournoi 

de Beach que nous recommençons quoiqu’il arrive en fin de saison 

- Organisation d’un déplacement pour voir un match de ligue A à Poitiers - demande de 

renseignement pour place club 

- Le bureau propose la création de Sweets au couleur du club, pas de participation du club 

à l’achat, voir les personnes intéressées pour idée du nombre en commande, on imagine 

30€-40€ max. Si c’est validée un modèle sera proposé dans le WhatsApp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close. 
 Fin de la séance : 22H30 
 
 
 Rédigé le 
 
 Mr RAPP Jean Mr HUGUET David 

 (Président) (Secrétaire) 
 

 


